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Natur- und Vogelschutzverein Birsfelden 
Protokoll der Vorstandssitzung vom 17. November 2015 
 
Anwesend: Örni Akeret (Örni), Margot Aregger (MA), Beat Aregger (BA), Judith Roth (JR)  
   und Rita Rufener (RR) 
Beginn: 18.00 Uhr im Rest. Sportplatz Sternenfeld 
Schluss: Sitzung schloss um 20.50 Uhr. 
 
 
 
1. Begrüssung 

Örni begrüsst um 18.00 Uhr die anwesenden Vorstandsmitglieder BA, MA, JR und RR. 
 
 

2. Protokoll vom 15.09.2015 
Wird genehmigt. 
 

3. Mutationen 
Todesfall:  Lenzin Karl, Birsfelden 
 Örni geht zur Abdankung am 19.11.15 
 
Austritte:  Glauser Siegfried, Birsfelden  
 Schacher Maria & Pascal, Dornach 
 

4. Trockenmauer Biotop Am Stausee 
Die Kraftwerk Birsfelden AG hat eine Kostenbeteiligung von Fr. 5'000.- gutgeheissen. Auch das 
2015 gespendete Geld der Carl Burger Stiftung soll vollumfänglich für die der Sanierung 
eingesetzt werden. JR wird einen Entwurf des Konzepts für die Gesuche an die Vorstands-
mitglieder senden, inkl. Finanzierungaufstellung und Liste der Stiftungen. Sie hat bereits einen 
Antrag an Ornithologische Gesellschaft Basel (OGB), sowie an den Angestelltenverband der 
Roche Basel (AVR) geschickt.  
 
Der Vorstand wird an der GV am 26.02.16 einen Antrag für die Kostenbeteiligung des Vereins 
von 1‘000.-  - 2‘000.- machen. 
 

5. Jahresprogramm 2016 
Örni hat einen Rohentwurf gemacht – Vielen Dank. Einige Daten müssen noch abgeklärt 
werden; Heiner Lenzin wird noch für eine Frühlingsexkursion angefragt; das Wochenende im 
Kaiserstuhl wird ins 2017 verschoben. 
 

6. STEK: Zweites Gespräch mit Gemeindepräsident 
Zusammen mit Susanne Brechet vom NVVB hatte Örni ein Gespräch mit Christoph Hiltmann. 
Hr. Hiltmann hat angetönt, dass ein Naturinventar Birsfelden erstellt wird und dass es ein 
Hochhauskonzept geben wird. 
 
RR wird eine Anfrage an den Herrn Hiltmann machen, wie und ob die Resultate der einzelnen 
Gespräche mit den Interessengruppen ins STEK einfliessen. 
 

7. Budget 
Örni klärt ab, ob fürs 2016 Seglerkästen bestellt werden müssen; neu im Budget gibt es den 
Posten „Schulprojekte“. 
 

8. Vorstandsessen 
Das Vorstandsessen findet am 15.12.2015 statt – als Gast wird Hanspeter Moser mit dabei 
sein.  
 
 

http://www.nvvbirsfelden.ch/


    
  Natur- und Vogelschutzverein 4127 Birsfelden 

  

 

NVVB Natur- und Vogelschutzverein 4127 Birsfelden    www.nvvbirsfelden.ch    kontakt@nvvbirsfelden.ch 

9. Diverses 
a) Heckenschnitt beim Biotop Am Stausee  
Die Hecke wird auf der Innenseite hinter dem Teich geschnitten, ein Teil des Schnittguts in der 
Hecke belassen und ein Teil gehächselt. Der Auftrag wird an die Gartenträume Gmbh von 
Stefan Ingold erteilt. 
 
b) Einsatz Schulklassen 
RR klärt mit den Schulen (Oberstufe) ab, wie sich die Lehrer die Arbeiten im 2016 vorstellen 
und dementsprechend wird das Angebot sein. Für die Unterstufe werden Arbeiten wie Heuen, 
Heckenschnitt und Brombeer-Rückschnitt im Biotop Am Stausee und in der Weiheranlage 
Hard angeboten. 
 
c) Reptilienburg Weiheranlage Hard 
Am 28.11.15 09.30 Uhr werden wir die Reptilienburg fertigstellen. 
 
d) Internetseite 
Es gab einen Hackerangriff auf die Internetseite und man konnte 1 Woche nicht mehr darauf 
zugreifen. Florian Schreier hat sie wieder „repariert“ und wird für seinen Aufwand Rechnung 
stellen. 
 
Datum der nächsten Vorstandssitzung 
Nächste Sitzung:  25. Januar 2016 um 18.00 Uhr im Restaurant Sportplatz.  

 
 
 Für das Protokoll 
 

         
 
 

 
 Antwort von Ch. Hiltmann auf die Anfrage von RR 

 

  From: christof [mailto:hiltmann03@hotmail.com]  

 To: Rufener Rita [mailto:rita.rufener@gruen-specht.ch]  

 Sent: Fri, 20 Nov 2015 14:23:05 +0100  

 Subject: RE: Gespräche STEK  

 Liebe Rita  

 die Erkenntnisse aus den Vernehmlassungen wie auch aus den Direktgesprächen fliessen in die 

 Endversion des STEK ein. In Bezug auf Deinem/Eurem Input haben wir z.B. die Ausarbeitung 

 eines Naturinventars wie auch die stärkere Verankerung der Naturräume in der Endversion 

 berücksichtigt. Nun wird das STEK im Gesamtgemeinderat behandelt und sobald 

 verabschiedet, veröffentlicht. Wir werden sämtliche Arbeiten wie auch die Vernehmlassungen 

 und was wir davon übernommen resp nicht übernommen haben (inkl Erklärung dazu), 

 publizieren.  

 Ich hoffe, Dir mit dieser Info vorerst zu dienen.  

 Beste Grüsse  

 Christof  
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